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 1. Ouverture de l’assemblée 

Ouverture de la 83ème assemblée générale de la FSG St-Cierges à 19h07, sous la présidence 
de Marc Chablaix. 
Présence des représentants de la Gym-Hommes, de la Gym-Dames, de la Jeunesse de  
St-Cierges et de la commune de Montanaire.  
 

 2. Ordre du jour 

L’ordre du jour est accepté à l’unanimité par l’assemblée générale. 
 

 3. Appel 

Nous procédons ensuite à l'appel par liste :  
Convoqués :  179  
Excusés :  58 
Présents :   64 
Absents :   57 
 

 4. Approbation du procès-verbal de l’AG 2023 

Le dernier PV est voté et approuvé, à la majorité, 2 abstentions 
 

 5. Hommage aux disparus 

Une minute de silence est observée à la mémoire de : 
Jean-Eugène Pasche, ancien président, membre honoraire et ami de notre société 
 

 6. Rapport du président 

Chers amis,  
C’est avec émotion que je préside aujourd’hui ma dernière assemblée générale en tant que 
président de la fantastique société FSG St-Cierges.  
Comme chaque année, 2023 a eu son lot d’émotions. Du côté des émotions négatives, après 
2022, nous notons à regret le départ d’un autre ancien président avec notre regretté  
Jean-Eugène Pasche, personnalité attachante et marquante de la région, hélas parti trop tôt. 
Des souvenirs positifs, il y en a eu tout au long de 2023, et comment ! 
Je note avec plaisir le retour des cross de Broye Jorat en 2023, dont nous organiserons une 
étape le 9 mars 2024. 2023 a aussi rimé avec retour du rallye. Avec une participation certes 
timide des membres de la gym, que dire sinon merci aux organisatrices pour cette journée 
aussi incroyable que la météo, avec une participation record grâce aux familles de la région, 
des sourires, des saucisses grillées, du soleil et une équipe Multi-sport au taquet pour fêter 
ensemble un superbe événement et un retour en grande pompe de cet événement qui 
manquait à notre calendrier depuis plusieurs années. Notre caissier s’est même plu à relever 
que cette journée historiquement déficitaire se soldait par un bénéfice ! 
Avant le rallye, le printemps a été copieux. Nos gymnastes ont porté haut nos couleurs avec 
de splendides résultats dans beaucoup de groupes à la Fête cantonale vaudoise de 
Gymnastique jeunesse à Forel-Savigny. Et puisque rien ne nous fait peur, nous avons 
coorganisé de main de maître le même week-end avec l’aide aussi précieuse, appréciée 
qu’indispensable de Gym Hommes, ainsi que de Nini / Christine et leur équipe, un magnifique 
stand à l’occasion d’Union23 du 7 au 11 juin 2023 ! Gros succès populaire et l’occasion de 
nous retrouver dans un contexte différent et de faire découvrir notre société aux milliers 
d’habitants de la commune et du canton venus en nombre. 
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2023, c’est aussi une journée interne conviviale synonyme de rapprochement entre agrès et 
athlétisme. Cette belle journée pluvieuse d’août a fait rencontrer agrès et athlétisme et ont pu 
se rapprocher, s’entraîner dans leur discipline et échanger leur passion le temps d’une journée 
en s’entraînant aussi dans leur autre discipline. Echange, convivialité, tout était parfait, sauf la 
pluie qui a obligé Jean-Marc a tremper le président et le caissier pour installer le barbecue ꩠꨶꩢꩣꩤꩡ. 
Merci à Julien Crisinel et Chloé Vanotti pour votre organisation parfaite, d’avoir pu unir les 2 
sections le temps d’une journée, partageant des moments de sport, un repas préparé par le 
comité et after avec les moniteurs des 2 sections. Je souhaite que cette journée de partage 
puisse vivre encore longtemps. 
Le printemps a été chargé  
Enfin, qui dit automne dit soirées aurait pu dire Stromae ! Une commission soirée au taquet, 
les groupes rivalisant d’audace présentant des chorégraphies colorées dans des costumes 
extraordinaires. A moins que ce ne soit le contraire 
Cette année rime avec nouveau comité, nous en parlerons plus tard, mais aussi avec 
l’organisation d’un cross, d’un Master agrès, de la journée des familles qui fera son retour et 
de nos traditionnelles soirées que vous ne manquerez sous aucun prétexte ! 
Un menu copieux, qui augure des moments de sport et de convivialité à gogo. Longue vie à 
gym de St-Cierges et belle année 2024 à chacune et chacun d’entre vous ! 
 

 7. Rapport de la commission technique 

Delphine Fasolato prend la parole :  
La commission technique est heureuse de voir le nombre de jeunes prenant part aux différents 
groupes augmentés. Elle est fière de voir que des jeunes se montrent volontaires pour 
rejoindre l’équipe monitorale et ces jeunes réclament à se former. Néanmoins aujourd’hui tous 
nos groupes ne sont pas encore couverts au niveau de Jeunesse et Sport. Il faut tout de même 
continuer à motiver les jeunes et moins jeunes pour créer la relève monitorale.  
La journée de société qui a permis aux agrès et à l’athlétisme de découvrir le sport de l’autre 
a créé des souvenirs et fut une grande réussite. Les groupes agrès ont pu pour la première 
fois partir trois jours en camp, permettant ainsi aux plus grands de travailler des éléments 
demandant plus de temps et aux plus petits de découvrir les camps et le travail des plus 
grands.  
Je partage le travail de coach JS avec Julie Gurtner depuis plusieurs années. C’est avec un 
petit pincement au cœur que j’ai appris son souhait de démission mais avec une immense joie 
que je partagerais ce poste avec Jeanne Battistella.  
Nous tenions à remercier l’ensemble des moniteurs pour leur implication et souhaitons plein 
succès aux jeunes moniteurs qui se lancent cette année dans leur formation Jeunesse et 
Sport.  

 

 8. Rapport des moniteurs 

a) Parents-enfants : Nicole Vanotti 

En ce début d’année 2024, le groupe parents-enfants compte un effectif de 18 parents-
enfants. Les monitrices sont Chloé Vanotti et moi-même. 
En 2023, quelques membres ont participé au cross Broye-Jorat, ils ont eu beaucoup de plaisir 
et nous avons eu 1 podium. 
Il y a eu la soirée de gym où nous avons fait Ratatouille. 
C’est un groupe motivé, plein d’énergie et nous avons beaucoup de plaisir à donner les cours. 
 

b) Gym enfantine : Anne-Marie Fiaux 

Il y a toujours 2 groupes enfantines, le lundi et le mardi. 
Lundi : 31 enfants  
Mardi : 22 enfants 
Bonne ambiance dans les deux groupes et ils sont tous en pleine forme.  
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Deux aides-monitrices, Laura Burri e Anaïs Fellrath nous ont rejoint. 
Les 19, 24 et 25 novembre, soirées de gym. Nous avons fait les Stroumpfs et les Minions. 
Un grand merci à Romain, Nini, Laura et Anaïs 
Pour 2024, déjà 39 enfants sont présents dans les deux groupes. 
 

c) Filles 7-10 ans : Yanis Monteleone 

Le groupe des filles 7-10ans compte actuellement 32 membres.  
Les moniteurs actuels sont : Manon, Yanis et Benjamin qui est encore en pause. Nous avons 
été rejoints en 2023 par Loane et Eliot en 2024.  
Nous avons participé au 3 cross de Broye-jorat, les UBS kids à Baulmes et Essertines, et les 
concours Gym Vaud à Vallorbe et St-Prex.  
Une super ambiance, pas mal de participations aux concours et de supers résultats ! Nous 
sommes toujours autant satisfaits. 
 

d) Garçons 7-10 ans : Lucile Fellrath 

Les entraînements se passent bien. Le groupe est constitué de 18 enfants dont 6 nouveaux.  
Ce printemps plusieurs garçons ont participé au concours. Plusieurs podiums aux finales 
Vaudoises ainsi qu'une qualification aux finales Suisses.  
Pour la journée du 26 août, nous avons eu de très bons retours de la part des enfants, même 
s'ils ont dit avoir un peu soufferts lors de la découverte des agrès.  
La soirée de gym s'est bien passée avec beaucoup de rigolade.  
Actuellement c'est avec Chloé que nous reprenons le groupe des garçons. Elle a déjà son 
J+S enfants et, personnellement, je vais faire le J+S athlétisme cet été. Nous sommes les 
deux très motivées pour la suite. 
 

e) Agrès mixte 7-16 ans débutants : Julien Crisinel 

Notre groupe débutant a toujours une vocation d’entrée dans la vie de la gymnastique aux 
agrès. C’est un groupe qui connait une rotation régulière entre arrivant et départ. Nous 
cherchons toujours à travailler sur une vision à long terme et par conséquent ne pouvons pas 
jouer les premiers rôles avec les gymnastes de ce groupe. Nous ne voulons pas du format 
gagner en catégorie 1.... Ceux qui gagnent à ce niveau, disparaissent vite par la suite et ne 
forment pas de gymnaste dans les catégories reines. 
Notre groupe a donc vécu une saison classique de découverte de la compétition avec 
quelques distinctions en individuels. Nous avons également vécu une journée ensemble à 
Savigny et Oron pour la fête cantonale jeunesse dans les jeux polysportifs durant lesquels, 
gymnastes et moniteurs, ont pris un plaisir réel de partage. 
Durant l’été une partie des gymnastes a rejoint le groupe supérieur nous permettant 
d’accueillir de nouveaux visages. Également des nouveaux visages dans les aides qui nous 
ont rejoint. Une nouvelle équipe très motivée et motivante dans son engagement (une envie 
d’apprendre et de se former qui donne envie d’accompagner). 
Nous nous réjouissons de vivre une saison avec pour les filles un concours à la maison fin 
avril à Bercher. 
 

f) Agrès mixte 7-16 ans avancés : Chloé Forestier 

Notre groupe est complet et compte 32 gymnastes. 
Les 18 et 19 mars 2023, lors du Master 2 à Puidoux, 7 gymnastes ont remporté une distinction. 
En C2, Solène a terminé 3ème, en C4 Elisabeth a terminé 2ème et en équipe jeunesse filles, 
elles ont terminé 2ème.Les 29 et 30 avril, lors du Master 2 de St-Prex, 4 gymnastes ont obtenu 
une distinction. Les 13 et 14 mai à Grandson, 2 gymnastes ont obtenu une distinction. 
Lors de la fête cantonale jeunesse, 9 gymnastes ont obtenu une distinction, 2 ont obtenu la 
médaille de bronze et une gymnaste la médaille d’argent. L’équipe fille jeunesse a terminé 
première. 
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Aux jeux polysportifs, nos deux équipes M13 et M17 ont fini premières. Les 23 et 24 
septembre, 13 gymnastes se sont rendus à Yverdon-les-Bains pour les championnats 
vaudois. En C4, Elisabeth a terminé 1ère de sa catégorie et a remporté le titre de championne 
vaudoise. En C6, Nora a remporté une distinction. En C3, Axel a également remporté une 
distinction. Les 30 septembre et 1 octobre, 4 gymnastes se sont rendus dans le Jura Bernois 
pour les championnats romands. En C4, Elisabeth a terminé 1ère et a remporté le titre de 
championne romande. Nora et Axel ont obtenu une distinction. Certains gymnastes ont 
participé à la journée de société du 26 août et ont eu beaucoup de plaisir.  
Le week-end du 16 au 18 août, nous sommes allés à Couvet pour notre premier camp agrès. 
14 gymnastes du groupe avancé et 3 gymnastes du groupe débutant ont partagé ces 
moments de gym tous ensemble. 
Nous avons rencontré quelques problèmes de comportement avec plusieurs gymnastes. Marc 
est intervenu à la fin de l’année auprès de ces 3 gymnastes. Depuis, la situation est plus 
apaisée mais n’est pas encore idéale pour le bon fonctionnement du groupe. 
Encore merci aux moniteurs et aux juges pour leur travail tout au long de la saison. 
 

g) Athlétisme mixte 11-16 ans : Sarah Martin 

Nous avons terminé l’année 2023 avec un effectif de 38 gymnastes. Ce début d’année, 9 
gymnastes nous ont rejoint des groupes 7-10 ans. 2 jeunes ont démissionné. C’est donc avec 
47 gymnastes que nous nous entraînons (27 filles et 20 garçons). 
En 2023, nous avons participé à trois concours UBS Kids Cup. Plusieurs de nos gymnastes 
se sont qualifié pour la finale d’août au stade de la Pontaise. 
Nous avons participé à plusieurs cross, un concours individuel à Vallorbe, les finales 
vaudoises à Saint-Prex, ainsi que bien évidemment, à la fête cantonale vaudoise à Oron et 
Savigny en individuel et société. 
Les gymnastes sont rentrés avec plusieurs podiums. Bravo à eux ! 
La fin de l’année, nous avons préparé les traditionnelles soirées de gym sur le thème 
d’Hollywood et nos jeunes ont eu beaucoup de plaisir à y participer. 
2024 commence avec les 3 cross Broye-Jorat dont le premier aura lieu à St-Cierges. 
Au programme de cette saison, deux concours UBS Kids Cup pour se qualifier à la finale en 
juin. La fête Romande à Genève début juin, où nous participerons en individuel et en concours 
société. La saison se finira par les finales vaudoises ACVG fin août à Lucens. 
Notre groupe se porte bien avec les 3 moniteurs, Laurence, Romain et moi-même ainsi que 
notre aide-monitrice Lilou. 

 

h) Actives-actifs athlétisme : Pierrick Laurent  

Il y a 1 moniteur, Pierrick. 
L'effectif est de 14 personnes sur les listes. Nous sommes régulièrement une dizaine aux 
entraînements. Depuis l'année dernière, il y a eu 4 arrivées en provenance du groupe des  
11-16 ans. Ces 4 nouvelles arrivées bienvenues ont dynamisé le groupe. 
Evénements 2023 
- Finale vaudoise athlétisme individuel, St-Prex (17 juin) 
- Championnats vaudois multiples, Yverdon (23 septembre) 
- Décathlon, Ulm (7-8 octobre) 
Evénements 2024 
- FRG individuel, Genève (8 juin) 
- FRG société, Genève (15 juin) 
- Finales vaudoises individuel, Lucens (31 août) 
- Decathlon, Ulm (5-6 octobre) 

 



FSG St-Cierges 
PV AG 2024 6 
 

i) Actives-actifs agrès individuel : Julien Crisinel  

2023 aura été la saison des hauts et des bas, si des bobos de début de saison pour certains 
ont ralenti la mise en route, pour d’autres la mise en route aura été au format « fusée » avant 
de ralentir un peu. 
Des podiums en catégorie 6 pour Anna et Nathan auront été les plus belles prouesses de la 
saison. 
Des championnats vaudois qui auront permis aux deux précités de tenir une place dans les 
cadres vaudois pour les championnats suisses. 
Les résultats encourageant, motivant et surtout la progression de chacun auront été les 
sources de motivation de l’année dernière. 
Si Nathan a choisi de retrouver un cadre avec plus de garçon pour la saison qui vient, le reste 
du groupe est orienté sur les différentes compétitions et notamment sur les fêtes du Seelande 
et du Mittelande auxquelles nous prendrons part (pour la fête romande il faut attendre que les 
qualifications soient faites pour savoir si nous y serons ou non). 
Bien sûr pour les gymnastes l’objectif reste une qualification pour les championnats suisses 
pour certaines. 
A noter que cette année pour la deuxième fois seulement de notre histoire en gymnastique 
aux agrès, une gymnaste issue de notre base de formation et ayant fait sa carrière dans la 
société va franchir le pas de la catégorie reine en c7. Bravo à Anna de se lancer dans 
l’aventure. 
 

j) Actives-actifs agrès société : Damaris Hofer 

L’année 2023 a commencé à notre grand regret par une série de démissions et quelques 
blessés ce qui a réduit le groupe à un effectif de 5 personnes. La première demi-année était 
une demi-année de survie.  
C’est avec grand plaisir que nous avons accueilli 5 nouvelles personnes dans le groupe ce 
qui a doublé notre effectif.  
Nous avons du plaisir à nous entraîner ensemble ce qui est le but principal du groupe. Je 
remercie Alessia Gosteli qui a coaché le groupe avec moi-même depuis sa création. 
Malheureusement elle a décidé d’arrêter le monitorat en été 2023. 

   

k) Gym Tonique : Sylvie Brunel 

L’entraînement a lieu tous les lundis soir de 19h30 à 21h00 à la grande salle de St-Cierges. 
Nous sommes 4 monitrices, depuis le mois d’août Sandie et Sylvie Schlechten nous ont rejoint, 
Carolina et moi-même pour donner la gym.  
En 2023 Gym-Tonique a participé à deux concours : le 18 mars à la journée vaudoise des 
jeux à Moudon où nous participons avec 11 personnes, nous terminons 5ème dans la catégorie 
35+, et le 17 juin à la Fête Cantonale en Valais, à Naters, 5 personnes du groupe gym-tonique 
s’y rendront et participeront aux jeux fit-fun 35+ avec l’aide de Sophie Bolzli du groupe à  
Jean-Pierre. 
Pour la soirée, nous avons eu l’aide de Martine pour la chorégraphie que nous remercions, et 
remercions également Nicole Millasson, Susanne et Cindy pour s’être occupées des décors. 
Nous commençons l’année 2024 avec 3 démissions, nous sommes maintenant 15 membres 
et nous participerons aux jeux Fit-Fun le 23 mars au Lieu et celui-ci sera notre seul concours. 
Il n’y a pas de changement au niveau des monitrices et l’ambiance est toujours aussi 
conviviale.  
 

l) Les plus de 35 : Jean-Pierre Pahud 

Le groupe se porte à merveille avec l’arrivée de 3 personnes et demie. Malheureusement, une 
personne a quitté presque aussitôt avoir commencé. 
Concours 2023 : La journée des jeux Fit-Fun à Moudon, Cantonale Valaisanne à Naters, et la 
Fête Fribourgeoise des jeux à Cottens. 
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Beaucoup de plaisir mais trop facile de gagner. 
Objectif 2025 : Gagner la Fédérale à Lausanne 
Tours des Alpages et une super course organisée dans la région d’Anzère 
Concours 2024 : Cantonale au Lieu et la fête Romande à Genève 
Toujours un monstre plaisir à entraîner le groupe. 

 

m) Multisports : Manon Gurtner 

Le groupe multi-sports se porte très bien. Déborah Niklaus nous a quitté pour de nouvelles 
aventures sportives et Marie Bolay a repris les rênes du groupe avec moi. Un grand merci à 
Déborah de m’avoir accompagné pour former ce nouveau groupe et merci infiniment à Marie 
d’avoir rejoint l’aventure. Nous sommes actuellement 20 nanas, dont une dizaine à chaque 
entraînement et on le rappelle, les hommes sont bien évidemment les bienvenus ;-) Nous 
avons expérimenté pleins de sports : handball, circuits de training, yoga, volley, baseball, 
canicross, athlétisme, piste vitae et plusieurs participantes ont pu tester la joie de 
l’enseignement de ces disciplines. Merci à elles ! en 2023, nous avons également organisé le 
rallye de la gym, qui a été un franc succès, beaucoup de monde et une météo incroyable. Lors 
de la sortie de Noël, nous nous sommes testées en lancé de haches, suivi d’une raclette. 
L’ambiance était au rendez-vous, tout comme les lundis à 20h00 lors de nos entraînements. 
 

 9. Rapport du caissier 

Gérald Brunner prend la parole et nous fait le compte rendu complet et détaillé sur l’état des 
comptes de la société.  
Héritage de René Guignet : CHF 10'000.00 
Commune de Montanaire : CHF 7'050.00 
Bons Coop : CHF 250.00 
Dizerens Frères : CHF 272.25 (facture soirée) 
Commune de Jorat-Menthue : CHF 1'800.00 
Membres honoraires et honneurs : CHF 2'225.00 
Gérald remercie infiniment tous les donateurs, membres honoraires et d’honneurs ainsi que 
les Communes pour les montants versés.  
 
Quelques recettes :  
Cotisations : CHF 38'385.00 
Rallye : CHF 938.95 
Bénéfice tombola soirée : CHF 4'966.20 
Union 23 : CHF 7'551.22 

 
Bénéfice 2023 : CHF 36'311.55 

 
Fortune au 31 décembre 2023 : CHF 208’086.00 
Fortune totale : 234’344.96 
 
Divers :  
Concernant les camps d’entrainements futurs. 
Les organisateurs de camps en organisent la totalité y compris le plan financier. Je leur 
rembourse le montant auquel ont droit les participants une fois les justificatifs en ma 
possession selon les directives approuvées par l’assemblée générale 2019. S’ils ont besoin 
de fonds-propres, une demande préalable sera faite au caissier, le montant sera remboursé 
avant la fin de l’année en cours 

 
 

 10. Rapport de la commission de gestion 

Jean-Pierre Pahud prend la parole :  
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La commission composée de Anakin Deluche et Samuel Hofer et du président Marc 
Chablaix s’est réunie le 18 janvier 2024 en l’absence du rapporteur Jean-Pierre Pahud chez 
notre caissier Gérald Brunner à son domicile à Bottens. 
La commission de gestion a procédé à la vérification des comptes annuels arrêtés au  
31 décembre 2023. Elle a constaté que les écritures correspondent au bilan et les chiffres 
des avoirs sur les comptes bancaires au 31.12.2023 sont corrects. Des éclaircissements et 
des justificatifs ont été donnés à toutes les questions posées. 
Le bilan boucle avec un bénéfice de Frs. 36'311.55 
La fortune totale au 31.12.2023 est de Fr. 208'086.00 soit en augmentation de 
Frs. 36'311.55. Le compte cantine est de 17'6676.54. 
Le budget 2023 est réaliste et présente une perte de Fr. 8'700.00. 
En conséquence, nous vous proposons d’accepter les comptes qui vous sont soumis et de 
donner décharge au caissier et au comité avec nos remerciements pour le travail accompli. 
Remerciements 
Pour conclure, la commission tient à remercier Gérald, notre caissier, pour la tenue 
irréprochable des comptes de la société année après année. Ainsi, que pour le suivi 
impeccable des mouvements financiers. Un grand merci pour ton application et l’excellent 
travail fourni. 
L’assemblée accepte les comptes, à l’unanimité. 
 

 11. Héritage René Guignet 

Notre très cher ami, René Guignet, a mis la FSG St-Cierges sur son testament et nous a 
généreusement fait une donation de CHF 10'000.00 
La journée de l’Ascension sera un mémorial René Guignet, en son honneur.  
Nous ne sommes pas ici ce soir pour vous proposer des projets, mais l’idée est de former une 
petite commission afin d’écouter, récolter les avis et proposer quelque chose lors de la 
prochaine assemblée générale. 
Commission : Jean Thuler, Christine Burri, Anne-Françoise 
 

 12. Projet de nouvelle cantine 

La parole est donnée à Michael Ribeiro, au nom de Charly Dind, pour la commission cantine.  
Un plan financier est à disposition. 
 
Après 3 réunions de la commission cantine, composée de Philippe Freymond, Gilbert Trolliet, 
Gérald Brunner, Jean-Pierre Dind, Hans Zehnder, François Schorro, Charly Dind, Marc 
Chablaix, Julien Crisinel, il en ressort les points suivants :  
 

 Notre cantine date d’environ 40 ans et les bâches sont à changer totalement 
 Nous avons un devis pour de nouvelles bâches pour un montant de 17'500.- environ 
 Nous nous sommes renseignés pour une cantine neuve de 10x20 mètres (même 

dimension que la nôtre). La maison Gasser de Lucerne, nous a fait une offre à CHF 
25'500.00 

 Nous avons reçu plusieurs offres par des entreprises étrangères, mais les prix se 
tiennent. 

 Nous avons également un problème de transport avec l’ancienne cantine, la remorque 
complète avec la cantine approche les 3’500 kg, nous avons un gros problème pour la 
déplacer, un tracteur 45 km/h n’est pas autorisé à la tracter, car la remorque devrait 
être expertisée et immatriculée 

 Une nouvelle cantine est plus légère (alu) et elle pourra être tirée par un véhicule 
(Jeep) 

 
Après maintes discussions, la commission de la cantine propose au comité de la  
FSG St-Cierges et au comité de la Gym-Hommes les solutions suivantes :  
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 Proposition n°1 : Ne rien faire et ne plus louer la cantine, la monter seulement à 

l’Ascension (gym active) et à la pétanque (gym-hommes) et protéger les trous des 
bâches par du plastique en cas de pluie. 

 Proposition n°2 : Changement des bâches uniquement, pour un montant de  
CHF 17'500.00 

 Proposition n° 3 : Achat d’une nouvelle cantine pour le prix d’environ CHF 25'500.00 
et d’une remorque pour la déplacer (montant entre CHF 5'000.00 et CHF 8'000.00, 
nous n’avons pas encore reçu d’offre, Fino se renseigne) 

 
Quelques précisions :  
Si nous devons louer une cantine pour une manifestation, une cantine de 10 x 20 mètres se 
loue entre CHF 2'000.00 et CHF 3'000.00 par manifestation. 
Si nous la louons 1 à 2 fois par années, la cantine est rentabilisée au bout de 10 à 12 ans, voir 
le plan financier : 
 

 
 
Le compte cantine se monte actuellement à environ CHF 17'000.00 

 
Si nous partons sur une nouvelle cantine, il est important de créer un groupe cantine, chaque 
fois que nous la louons, 2 personnes du groupe sont responsables du transport et du montage. 
Ils seront défrayés. 
 
Pour notre ancienne cantine, nous pensons qu’il faudrait la vendre. Cela payerait une partie 
de la remorque pour déplacer la nouvelle cantine. 

 
 
Marc Chablaix reprend la parole et remercie la commission cantine pour ce rapport détaillé. Il 
reprend les différentes options. Une discussion a lieu, différentes questions au sujet du 
stockage et du financement.  
 
Le financement serait paritaire en GH et FSG. Le montant serait d’environ CHF 5'000 à  
CHF 7'000 chacun.  
 
Fino : Il s’est beaucoup investi, il a acheté du matériel mais n’a toujours pas été remboursé. 

Projet de cantine

Prix d'achat 30000 CHF
Durée d'utilisation 20 ans

Location 2000 CHF
Nombre de location payantes par année 2
Transport par montage 300 CHF Défrayer les 2 personnes qui vont la monter 
Assurances 300 CHF A contrôler avec Gérald
Amortissement 1500
Nombre de locations par année 2 fois

Coûts 2400
Revenus 4000

Reste 1600 pour le compte cantine
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Jusqu’à maintenant, nous ne pouvions pas utiliser le compte cantine, personne n’était habilité 
à l’utiliser. Les papiers sont en cours de finalisation avec la Raiffeisen. 
 
Le comité de la FSG est favorable à l’achat d’une nouvelle cantine. 
 
Les différentes options sont votées :  
 
Proposition n°1 : Ne rien faire : Statuquo :  
Pour : / 

 
Proposition n°2 : Changement des bâches : 
Pour : / 
 
Proposition n° 3 : Achat d’une nouvelle cantine : 
Pour : 62 
Abstention :2 
 
L’achat d’une nouvelle cantine est accepté à la majorité.  
 

 13. Budget 2024 

 
a) Gérald Brunner nous présente le budget 2024 
Pour 2024, les comptes présentés sont déficitaires. Une perte de CHF 14'251.22 est 
budgétée. 
 
Recettes : CHF 75'200.00 
Ascension : 1’000 
Cross : 2’000 
Cotisations : CHF 35’000.00 
Master 1 : CHF 5'000.00 
Rallye : CHF 800.00 
Soirées : CHF 18'000.00 
 
Dépenses : CHF 89'451.22 
Concours : CHF 17'000.00 
Cotisations cantonales : CHF 10'500.00 
Cours et Formations : CHF 10'000.00 
Défraiements et cadeaux : CHF 10'000.00 
Location de locaux : CHF 11’500.00 
Matériel : CHF 10'000.00 
 
Présentation des défraiements 2024 à l’assemblée par Gérald Brunner 

 
 

b) Rapport de la commission de gestion sur le budget 
Jean-Pierre reprend la parole. La commission nous recommande d’accepter le budget 2024. 
Il prie l’assemblée d’accepter le budget.  
Le budget est accepté à la majorité et une abstention 
 

 14. Cotisations 

Le comité rappelle la modification suivante, votée en 2022 : en cas de modification des 
cotisations, les montants entrent en vigueur pour l‘année suivante. 
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Souhait de Julien : Il aimerait que l’assemblée se prononce sur la part de la cotisation qui 
revient à la société, et non pas dans sa globalité, de sorte que si les organisations faitières 
(cantonales et fédérales) augmentent leurs cotisations qui se décident en automne, la société 
ne risque pas de pertes. 
Discussions animées autour de cette thématique. 
Le comité se penchera sur la question dans le courant 2024. 
 
Le comité propose de maintenir les cotisations aux mêmes tarifs que 2024.  
 
Votes 2025 :  
Pour : 59 
Contre : 2 
Abstentions : 3 

 
Les cotisations sont maintenues pour 2025. 
 
 parents-enfants : CHF 100.- 
 enfants jusqu'à 6 ans : CHF 100.- 

 enfants de 7 à 16 ans : CHF 120.- 
 apprentis, sans emploi : CHF 140.- 
 membre actifs-adultes CHF 150.- 
 membres passifs :  CHF 100.- 

 
L’assemblée accepte les cotisations, à la majorité, deux avis contraires et 3 abstentions. 

 

 15. Nominations statutaires 

a) Comité 

Nous avons reçu les démissions suivantes :  
Marc Chablaix, président 
Aline Grandjean, vice-présidente 
Manon Gurtner, secrétaire 
Jean-Marc Hermans, responsable subsistance 
 
Lecture des lettres de démission à l’assemblée. 
Marc prend la parole pour remercier les deux personnes restantes, Gérald Brunner et  
Anne-Sophie Laurent, ainsi que les personnes quittant le comité, avec un petit mot pour eux.  

 
Marc demande à l’assemblée si quelqu’un est candidat à l’un des postes ?  
Marc présente les nouveaux candidats que nous avons rencontré. 
Sarah Martin, Aude Armand, Henri Jaton et Samuel Hofer 
Les tâches et les cahiers des charges seront remaniés lors des premières séances de comité. 
L’assemblée accepte les candidatures des personnes présentées.  
 
Le comité se compose donc comme suit :  
Anne-Sophie Laurent Président  
Henri Jaton  Vice-président 
Gérald Brunner Caissier 
Sarah Martin Membre administratif 
Aude Armand Membre administratif 
Samuel Hofer Responsable subsistance 
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b) Moniteurs et coachs J&S et autres postes : 

Démissions : 
Moniteurs : Jeanne Battistella, Déborah Niklaus, Alessia Gosteli 
Coach J&S : Julie Gurtner 

 
L'équipe des moniteurs et aide-moniteur se compose donc comme suit :  
Parents-enfants Nicole Vanotti, Chloé Vanotti 
Enfantines  Anne-Marie Fiaux, Nicole Fellrath, Romain Fiaux, Laura Burri 

et Anaïs Fellrath 
Filles 7-10 ans Manon Gurtner, Yanis Monteleone, Benjamin Leresche, Loane 

Devallonné, Eliott Denduyver 
Garçons 7-10 ans Lucile Fellrath et Chloé Vanotti 
Athlétisme mixte 11-16 ans Laurence Crisinel, Romain Fiaux, Sarah Martin et Lilou Godel 
Agrès mixte 7-16 ans   Julien Crisinel, Delphine Fasolato, Cholé Forestier,  
Débutants   Emilie Chammartin, Elisa Ochs, Julie Champion, Asia Lê, 

Aelia Pollien 
Agrès mixte 7-16 ans Julien Crisinel, Delphine Fasolato, Cholé Forestier, 
Avancés   Anna Chevalley, Noémie Jeanneret et Robin Forestier 
Agrès Actifs individuels Julien Crisinel et Robin Forestier 
Agrès Actifs société Damaris Hofer 
Actifs-actives athlétisme Pierrick Laurent 
Gym Tonique (+ 25 ans) Sylvie Brunel, Carolina Curty, Sandie Mejias, Sylvie Schlechten 
35 et +  Jean-Pierre Pahud 
Multi-sports  Manon Gurtner et Marie Bolay 
Expert J&S  Julien Crisinel (agrès) 
J&S (Formation continue 2) Jean-Pierre Pahud (athlétisme) et Julien Crisinel (sport des 
   enfants) 
J&S (Formation continue 1) Delphine Fasolato, Chloé Forestier, Alessia Gosteli et  

Damaris Hofer (agrès) 
J&S (Base)  Anne-Marie Fiaux, Manon Gurtner, Julie Gurtner, Romain 

Fiaux, Déborah Niklaus, Delphine Fasolato, Cholé Vanotti 
(sport des enfants), Laurence Crisinel, Manon Gurtner,  
Julie Gurtner, Déborah Niklaus, Romain Fiaux, Benjamin 
Leresche (athlétisme), 
Nathan Gosteli (agrès) 

Banneret  Anthony Tombez 
Coachs Jeunesse & Sport Jeanne Battistella et Delphine Fasolato 
Juges athlétisme Gérald Brunner, Charly Dind, Bernard Dind et 
  Anne-Marie Fiaux  
Juges agrès  Julien Crisinel, Phoebe Bernasconi et Delphine Fasolato 
  (brevet II),  

Chloé Forestier, Robin Forestier et Nathan Gosteli, Lou-Anne 
Bassa (brevet I) 

Juges Fit-Fun Philippe Freymond, Jean-Marc Hermans et Anne-Marie Fiaux 
 

 16. Nominations des commissions 

a) Commission de gestion 

Anakin Deluche rapporteur 
Julie Gurtner membre 
Julie Mathey  nouveau membre 
 

b) Commission technique 

La commission technique se compose comme suit :  
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Delphine Fasolatto cheffe technique et coach Jeunesse & Sport 
Jeanne Battistela cheffe technique et coach Jeunesse & Sport 
Chloé Forestier membre 
Henri Jaton  membre + COA Broye-Nord-Vaudois 
 

c) Commission de la soirée 

Marie Crisinel a démissionné.  
La commission de la soirée se compose comme suit : 
Aline Grandjean, Luc Giger, Romain Fiaux, Pierre Giger, Mathieu Dizerens, Fabien Gottofrey, 
Julie Gurtner, Déborah Niklaus, Michael Boulianne et Sarah Martin. 
 

d) Commission manifestations 

La commission manifestations se compose comme suit : 
Aline Grandjean, Romain Fiaux, Jean Thüler, Christina Siegenthaler et Julie Mathey 
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 17. Programme 2024 :  

 
 

Compléments et remarques par rapport au programme 2024 :  
 

Rallye de la Gym :  
Comme discuté lors de la dernière assemblée générale, l’organisation du rallye se fera par 
tournus entre les groupes actifs. 
Nous recherchons un candidat. 
Pour 2024, l’organisation du rallye sera faite par le groupe Gym-Tonic 

 
AG 2025 : vendredi 24 janvier 2025. 

 



FSG St-Cierges 
PV AG 2024 15 
 

 18. Présentation à l'honorariat ou membre d’honneur 

Membre honoraire : Marie Bolay 
Manon Gurtner présente Marie Bolay au titre de membre honoraire. 
Cette année, nous présentons une fidèle membre qui a toujours fait partie de cette 
merveilleuse famille de la gym. Depuis petite, elle a commencé toute jeune avec Anne-Marie, 
s’est essayé aux agrès, a fait partie du groupe des filles 11-16 ans de l’époque. Elle a ensuite 
arpenté les terrains d’athlétisme et s’est avérée être la pro du boulet et autres lancers. 
Toujours présente et motivée, nous présentons Marie Bolay au titre de membre honoraire.  
 
Membre d’honneur : Nicole Fellrath, Christine Burri et Marc Chablaix 
 
Les membres suivants sont nommés vétérans cantonaux :  
Clara Gasser 
Aline Grandjean 
 
Ces personnes seront annoncées auprès de GymVaud 
  

 19. Récompenses 

Certains membres du comité sont jubilaires :  
Marc Chablaix, pour ses 5 ans au comité 
Anne-Sophie Laurent, pour ses 5 ans au comité 
Gérald Brunner, pour ses 10 ans au comité 
 
Certains de nos moniteurs ont été jubilaires en 2023 :  
Julien Crisinel, pour ses 25 ans de monitorat 
Nicole Fellrath, pour ses 10 ans de monitorat 
Nicole Vanotti, pour ses 10 ans de monitorat 
Chloé Forestier, pour ses 10 ans de monitorat 
Pierrick Laurent, pour ses 5 ans de monitorat 
Jeanne Battistella, pour ses 5 ans de monitorat 

 
Les cadeaux sont remis, ce soir, lors de l’AG pour les présents et ultérieurement pour les 
absents. 

 

 20. Divers et propositions individuelles  

 
Guillaume Dunant : GymVaud cherche des organisateurs pour qualifications et finales 
athlétisme en 2025. Si la société est motivée, nous pouvons en faire part à Guillaume.  

 
Julien Crisinel : il tient à remercier les nouveaux membres du comité. Il les encourage à oser 
le changement. Bienvenue aux nouveaux membres honoraires et d’honneur. Pas de réunion 
cette année, elle est agendée en 2025. 
 
Julien Crisinel : Il présente le Master I aux agrès qui se déroulera les 27 et 28 avril 2024 à 
Bercher, organisé par les groupes agrès. 
Comité d’organisation : Moyenne d’âge : 22.8 ans (20.5 ans, sans Julien) 
Comité jeune = nouvelles idées, nouveaux concepts, nouvelles approches. Dans les grands 
changements d’approche, quelques infos : 

• Pas de cuisine gérée par la société – Food Truck externe 
• Liste des boissons disponibles avec quelques surprises 
• Gestion des bénévoles via une plateforme externe 
• Gestion des « bons» bénévoles complétement repensée 
• Concept sponsoring innovant et jamais vu au niveau du canton 
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Nous aurons besoin d’aide pour réaliser ces deux journées de compétitions ainsi que pour les 
mises en place et rangement. 
Nous allons inviter les personnes suivantes à compléter les postes dont nous avons besoin 
(via un lien web): (Groupes actifs de la société, parents des gymnastes agrès ainsi que les 
gymnastes pour certains postes spécifiques, membres honoraires de la société). 
Nous espérons pouvoir compter sur vous toutes et tous pour prendre un petit moment. 
Pas d’obligation, un souhait de participer ensemble à la réussite de ces journées. 
 
Julien Crisinel : Il présente la « Fête Fédérale à Lausanne 2025 » :  
Julien a été nommé directeur des concours. Il passe en revue l’organigramme et informe que 
de nombreux postes sont encore vacants et fait un appel aux motivés, le CO a encore besoin 
de volontaires. Pour les intéressés, toutes les informations sont disponibles sur le site internet 
www.lausanne2025.ch 
Il présente les différents sites de la fête. Celle-ci prendra place dans toute la ville (Pontaise, 
Beaulieu, le centre-ville, et tout le bord du lac).   
Il souhaite un investissement de toute la société lors de cette manifestation, soit :  
- Avoir des personnes impliquées dans les différents échelons du CO 
- Voir l’entier des tranches d’âge représentées lors des concours (dès 7ans jusqu’à point 
d’âge.) 
- Que tous les gymnastes de la société passent un moment sur Lausanne pour vivre la Fête 
d’une manière ou d’une autre (concours, visite ou bénévolat) 
 
Informations destinées aux moniteurs de tous les groupes :  
- Prescriptions de concours disponibles dès le 10 mars sur le site lausanne2025.ch 
- Inscriptions ouvertes dès le 01 octobre jusqu’au 30 novembre 
- Une date sera communiquée dès que fixée sur l’été pour répondre aux questions sur les 
prescriptions 
- Une date sera communiquée dès que fixée (fin octobre) pour faire les inscriptions 
 
Une question sur le site internet a été posée : Qui s’occupe du site internet ? il n’est pas très 
à jour et pas facile d’utilisation. Certains nouveaux membres du comité sont formés et seront 
à même de se pencher sur ce point ces prochains mois et années.  
 
Joëlle Brunner : Est-ce que le repas de soutien sera de nouveau à l’ordre du jour ?  
Oui, mais il faudrait revoir l’objectif et le concept de celui-ci.  
 
Delphien Fasolato : Faire attention à l’agenda et au programme ces futures années, les 
concours vont se dédoubler au vu du nombre d’inscrits aux concours. Beaucoup de date dès 
2025. 
 
Jean Thuler : Il a deux channes et 2 coupes en étain à donner à la société. Merci à lui. 
 
Jean-Pierre Pahud : Les 35 + vont participer à la Coupe Fribourgeoise. 
Ils vont se mesurer à Cousset, Cottens et Bosingen.  
Un concours sera organisé, à tour de rôle dans chaque société.  
Ils vont organiser ceci à la salle de Thierrens et ils auront besoin d’un local pour la 3ème  
mi-temps. Est-ce que le local de l’ASIRE serait disponible ? A vérifier.  
Un petit budget a été demandé pour l’organisation de cette petite manifestation. 

 
 

Marc Chablaix passe la parole aux sociétés invitées et aux membres de l’assemblée : 
 
 
Marc Chablaix : Il parle du projet des cabanes pour les haies. 
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La commune de Montanaire prend en charge les frais d’enquête ainsi que la différence entre 
les CHF 1'000.00 investi de notre société et les CHF 760.00 du Fond du Sport Vaudois. La 
cabane a un coût d’environ CHF 3'400.00. Un grand merci à eux.  
 
Jeunesse de St-Cierges : Damien Versel : merci pour l’invitation et pleins succès pour le futur. 
Il profite de ces quelques mots pour faire de la pub pour le tour de Jeunesse les  
26 et 27 avril 2024. Du sport, un caveau et un bal pour les plus jeunes. Ils comptent sur nous. 
 
GH : Michael reprend la parole. Merci pour l’invitation et bon appétit.  

 
Gym-Dame : Merci pour l’invitation et tout de bon pour 2024. 

 
Marc Chablaix : Remercie tous les invités pour leur présence et leurs petits mots et ainsi que 
pour la précieuse entente et collaboration.  
Il rappelle l’apéro après l’assemblée et le repas pour les inscrits. Merci de venir payer le repas 
vers Gérald. 
 
Attention : petits mots et rapports à donner à Manon ou envoi par e-mail encore mieux ꩠꨶꩢꩣꩤꩡ 
 

 21. Levée de l'assemblée 

L'assemblée est levée à 21h51 par Marc Chablaix, président. 
 
 
 Marc Chablaix  Manon Gurtner 

 Président Secrétaire 


